D 2 6 3 0 2020. 7~2021. 6



郡上長良川ロータリークラブ

ホルガー・クナークRI会長

クラブテーマ 結(ゆい)

会長:畑中知昭 副会長:山下 誠 幹事:松森正和

第 2 0 2 8 回

令 和 3年 4月 28日(水)

本日の行事 1 年間の反省①

2020-21 年度

幹事報告

畑中知昭会長 松森正和幹事

*美濃RCより創立65周年記念事業ピアノ コンサートの案内

- * 例会変更 関、関中央、かかみの、美濃 加茂RC
- *ガバナー事務所より 退会防止月間の案 内

会長挨拶

2020-21 年度 畑中知昭会長

皆さん今晩は。教育長の熊田様、ようこそお出でくださいました。本日はよろしくお願いします。 郡上の桜は今年は早く散ってしまいましたが、荘川桜はいつもだと5月の連休に咲いていますので、今頃 咲いているのかなと思っています。先日の月曜日に録画していた映画を見ました。ネイチャーランの代わ りにケーブルテレビで放映していた「さくら」です。皆さんは佐藤良二さんについては良く知っていると 思いますが、荘川桜に感銘を受けて、自身が車掌を務めている沿線のバス停に桜を順番に植えていき、そ れから名金線に沿って植えるという事で幅を広げられ、最終的には太平洋と日本海を桜でつなごうと、千 本の桜を順番に植えていかれたという事でした。私も高校の時、白鳥駅に行くと太平洋と日本海を繋ごう という立札があり、それを見た覚えがあります。

佐藤さんは映画を見ると不屈の人で、長い間、体が悪くても負けずにずっと継続して続けて見えました。 本当に継続という事は中々出来ることではないと思いますし、もし佐藤さんがやって見える所で出会える ことがあればこう言いたいと思います。「継続も大変だけど、佐藤さんの家族や友達に辛い時はもっと頼っ て、そこまで頑張らなくてもみんなに頼っていいんですよ」と映画を見てつくづくそう思いました。

今日、体温計の贈呈式があります。同じ言葉をこの贈呈式に向けて子供たちにエールとして付けて贈りたいなと思いますが、先ずは「継続して、続けることは大事な事、継続していく事によって、新しく見えてくるものもあるんだよ」と伝えたいと思いますし、もう一つは「継続していて、辛くなったら友達や親に頼っていいんだよ」とその二つの言葉を届けたいなという思いです。以上会長の時間を終わります。

地区研修 · 協議会報告

会長エレクト 島崎秀樹君

今年の協議会は ZOOM で行いました。先日の日曜日に例会場で 14 名ほど集まり、個人で何名か視聴されました。視聴のみの会議で 1 時から始まり、2 時半までノンストップで会議は進められました。地区よりアンケートが来ておりますが、参加された方は ZOOM会議にも関するアンケートを作りましたので、回答をお願いします。

すでに地区より分科会のDVDが来ており、それぞれの委員長はDVDを見て勉強をしてもらうことになります。私は戦略計画部門で、担当が辻パストガバナーでした。この時期は事業が出来ない、これをネガティブに考えずにプラス思考で考えていこう。今を充電期間として、その次はどうしようか、クラブとしてどうやって行こうか、と考える時間に充ててほしいといわれています。いま第4波が来ていますので、この先もきたら辛いですが、それでもこうして集まることは出来ます。何とか手立てをしながらでも例会はしていこうと考えています。

難しい部分は割愛させていただきますが、辻パストガバナーは日本のロータリーは、精神と活動の在り方において間違ってはいないと最初に言われました。何の事だろうと考えましたが、話を聞いているとロータリークラブとしてやっている活動、確かにロータリーが出来た頃は自分のためにやる事よりも人の為にしてあげたい、それがまわりまわって自分の為になればいいという精神、日本で言うと超我の奉仕という話になります。丁稚奉公という言葉がありました。自分を抑えて社会に奉公する。これは長く日本の社会の中で培ってきた言葉であります。今はなくなりましたが、奉公することが日本の社会の中で根付いています。この奉公という言葉にやっとロータリーが追い付いてきたと、浦田ガバナーエレクトがそのような言葉ではなされました。

協議会の資料を見てRI会長の名前を知り、RIテーマを知りました。掌に地球が乗っているような形です。 RI会長のテーマは「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」です。また次期ガバナ―が言われ

るには会員を増やすのも大事だが、減らさないようにと言われています。 また地区のテーマとして「つねに超我の奉仕を胸に」です。

非接触型体温計贈呈式

郡上市教育委員会教育長 熊田一泰様に、非接触型体温計を北部小中学校 15 校贈呈の目録を渡しました。

お礼

拝啓ますますご清栄のことおとお喜び申し上げます。

この度は、市内北部の小中学校に対し、非接触型体温計各1台のご寄附を くださり、心より厚くお礼申し上げます。

ご寄附いただきました品は、市内北部の小中学校にご寄附の趣旨を伝えながら配布し、活用させていただきます事をお約束申し上げますとともに、今後とも引き続きご指導・ご支援くださいますよう、お願い致します。 右、先ずはお礼申し上げます。 郡上市長 日置敏明

中々収束が見えないコロナ対策として貴重なお品を賜り誠にありがとうございました。

お礼 郡上市教育委員会 教育長 熊田一泰様

この度は貴重なものをいただきありがとうございました。教育委員会としては 絶対学校からクラスターを出さないとい強い思いで、学校の先生方は真剣になっ て感染予防をしております。子供たちは毎朝、体温を測ってカードに記入して提 出します。しかし測ってこれない子やカードを忘れた子たちは先生が保健室で体 温を測ります。この日接触型体温計を頂けると、先生方の手間が省けます。学校 には来客が結構あります。体温を測ったり消毒したりしますが、職員がいない場 合もあります。これが設置してあれば来客にも大変助かります。第4波が来たと



岐阜県でも増えていますし、郡上市でも出ています。クラスターは発生していませんが、自分たちで感染をしないようにしなくていけません。子供達にも伝えていきたいと思います。4月1日からコミュニティースクールが出来るように教育委員会の規則を設置しました。これは地域の人たちが学校に参画するという事で、ロータリークラブの皆様にもご協力をお願い板います。最後にコロナ感染をした場合、差別を生まないという事で子供達にも教えています。皆様型も地域でそういうことがあった時は差別をしないと言葉をかけて、温かい郡上市を作っていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。本日は誠にありがとうございました。

==BOX

ニコBOX委員会 遠藤正史君

畑中君 熊田教育長様、お出でいただきありがとうございます。

藤代君 熊田教育長様、本日はご苦労様です。歓迎致します。桜の花も散り、いよいよ春本番ですが、外出自粛で、遊びに行けないので、少々寂しいです。

大村君 熊田先生、今日はご苦労様です。その節は大変お世話になりました。

寺田澄男君 熊田教育長様、夜分お越し頂きありがとうございます。平素は教科書で大変お世話になっております。

松森君 今日は暑かったですね。気持ちの良い新緑の季節となりました。早くコロナが終息しますように。 **羽土君** 熊田教育長様ようこそお出で下さいました。一層のご活躍を祈念しております。

美谷添里恵子君 熊田教育長様ようこそお出で下さいました。子供たちの健康を守るお手伝いが出来れば 幸いです。

同文 三島勲君、野島君、山下君、石徹白君、寺田正実君、原君、佐藤君、山口君、井侯君、和田智博君 遠藤君、杉山君

次回例会予定

5月 5日 法定休日

5月15日 次期会員増強研修セミナー(オンライン)

5月12日 1年間の反省② 5月19日 次期計画活動作成①

出席報告

出席委員会 清水英志君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第 2026 回	3 3名	2 7名	5名		84. 38%	
第 2027 回	3 2 名	23名	6名	2名	80. 65%	

例会日:毎週水曜日 18:30~ 例会場及び事務所:白鳥町農業指導研修センター2F

TEL. 0575-82-3822 FAX. 0575-82-5191E-mail gsrc@abelia. ocn. ne. jp 発行 クラブ会報委員会